

1. [LGA](#)
2. [Service](#)
3. [Alle Meldungen](#)
4. Masern nach Besuch des South-Side-Festivals

- [Teilen](#)

Diese Seite teilen

×

- [Auf Facebook teilen.](#)
- [Auf Twitter teilen.](#)
- [Auf LinkedIn teilen.](#)
- [Auf XING teilen.](#)
- [Per E-Mail teilen.](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Stellenanzeige

Masern nach Besuch des South-Side-Festivals

11.07.2019

Es ist davon auszugehen, dass die Ansteckung während des Festival-Besuchs stattfand. Das Landesgesundheitsamt empfiehlt daher Festival-Besuchern ohne Impfschutz gegen Masern bzw. durchgemachter Maserninfektion bei Auftreten von grippeähnlichen Symptomen, Fieber und Ausschlag einen Arztbesuch. Dies gilt für den Zeitraum bis zum 14. Juli 2019.

Kategorie:

[Stellenanzeige Infekt News](#)